

COURS D'ASTROLOGIE

PAR M^{me} LOUIS MOND

Une planète est dite en *Réception* lorsque, étant dans son lieu d'exil, elle est en aspect quelconque avec la planète dont elle occupe la maison, soit diurne, soit nocturne, soit même son lieu d'exaltation. Ainsi, *Mars* dans le *Taureau*, son lieu d'exil, est en *Réception* s'il est en aspect, n'importe lequel, avec la *Lune* dont le *Taureau* est le lieu d'exaltation, etc.

Les années *hebdomatiques* sont celles qui s'échelonnent par sept à partir du jour de la naissance; ainsi la *septième*, la *quatorzième*, etc., celles qu'on nomme *Enéatiques* sont les *neuvième*, *dix-huitième*, etc.

On nomme *Maître* ou *Seigneur de la chance* la planète qui a sa maison diurne ou nocturne dans le signe où se rencontre celui d'une chance quelconque, quand bien même cette planète occupe un autre signe que le sien; par exemple *Jupiter* est *Maître* de la chance de fortune si cette dernière est dans le *Sagittaire* ou les *Poissons*, lors même qu'il serait dans la *Vierge* ou tout autre signe qui n'est pas le sien. Il en est de même pour les autres planètes.

IX

Amitiés et inimitiés des planètes

Le *Soleil* est ami de *Mercur*e et ennemi des autres.

La *Lune* est amie de *Jupiter*, de *Vénus* et de *Mercur*e, elle est ennemie des autres.

que dans telles conditions un père de famille puisse bien élever ses enfants? Nous ne le pensons pas, son huneur ne pouvant que se ressentir de la triste influence qui pèse sur lui; et il n'y aura pas jusqu'à la mère qui, se sentant froissée dans son cœur et sa fierté d'épouse, ne perdra, dans ses larmes et sa douleur, toute son énergie de mère.

Pour peu que la femme n'aime pas son mari d'un amour solide et vrai, ce qui arrive souvent dans nos mariages de convenance, pour peu que l'amour maternel ne soit pas assez fort chez elle pour la sauvegarder du danger de mal faire; à son tour elle fera comme lui et alors...

Peut-être ne saura-t-elle rien, nous aimons à le croire et le voulons pour son bonheur, mais les luttes souvent latentes — qu'elle aura à soutenir contre une influence qu'elle ignore et dont l'intérêt est diamétralement opposé au sien, à celui de ses enfants, ne la briseront-elle pas dans son autorité de mère? dans son œuvre de chaque jour? Voilà pour le père.

Mais, si la faute vient de la mère et qu'elle soit le résultat de celle du père, si c'est celle-ci qui apporte la honte et le déshonneur dans la famille, elle, chargée de développer l'esprit et le cœur chez ses enfants, quels principes, quelle morale veut-on qu'elle puisse donner à ces der-

Saturne est ami de tous excepté du *Soleil*.

Mars est ami de *Jupiter* et ennemi des autres.

Vénus est amie de *Jupiter*, de *Mercur*e et de la *Lune*, elle est ennemie des autres.

*Mercur*e est l'ami du *Soleil*, de *Jupiter*, de *Vénus* et de la *Lune*, il est ennemi des autres.

Quand les planètes sont en amitié, c'est bon signe pour le consultant; c'en est un mauvais quand elles sont en inimitié.

X

Dignités planétaires

Les dignités planétaires sont les degrés de puissance que peut acquérir chaque planète, et ces degrés s'ajoutent les uns aux autres à mesure qu'ils s'acquièrent, augmentant d'autant l'action bienfaisante de l'astre qu'ils *dignifient*; en voici la liste.

6 degrés de dignité sont acquis à la planète qui se trouve en conjonction, en sextile ou trigone avec une des quatre *Etoiles Royales* qui sont celle du *Lion*, celle du *Taureau*, celle du *Verseau* et celle du *Scorpion*; ayant toutes quatre une signification que nous trouverons en poursuivant.

5 degrés de dignité sont acquis à la planète qui tombe dans la maison 1, et à celle qui est affranchie de la *Voie Combuste*, 5 à celle qui est en conjonction avec *Jupiter*, et à celle qui occupe sa propre maison ou se trouve en réception.

4 degrés de dignité sont acquis à la planète qui est dans son lieu d'exaltation, à celle qui se trouve dans la

niers? Quel respect de soi et des autres veut-on qu'elle puisse leur inculquer, quand elle-même ne sait respecter ni son titre de mère, ni son titre d'épouse? Aucun, et c'est pour cela que la dépravation dans la jeunesse est, à l'heure présente, plus grande que jadis.

Ce que l'enfant ne voit pas un jour, il le voit l'autre, et quand il s'agit du mal il a des yeux de lynx. En petit diplomate qu'il est, il saura se servir de ce qu'il a pu surprendre pour s'affranchir de toute obéissance envers ceux à qui il la doit, afin que ceux-ci cèdent à ses caprices; ce qu'ils seront tout disposés à faire pour qu'il garde le silence sur ce qu'il a pu voir ou entendre. Quand il en est ainsi, quel respect voulez-vous qu'un enfant puisse avoir pour ses parents? quelle éducation, voulez-vous, qu'il puisse sortir d'une situation pareille? Si ce n'est un respect faussé et maladif en son esprit.

Revenons aux femmes galantes et au tort qu'elles font au respect de l'heure et du moment.

XII

Suite du Chapitre précédent

Comme les bonnes manières et le savoir vivre ne sont